



ACTUALIDAD UNIVERSITARIA

El presupuesto ascenderá a 227 millones y no generará más deuda

Consejo de Gobierno. Las cuentas para este año suponen un descenso del 0,47 por ciento sobre 2010. **Balance.** Los ingresos por el Campus de Excelencia e Innocampus compensan los recortes en personal

E. S. C.
Las cuentas de la Universidad de Salamanca para este ejercicio ascenderán a 227 millones de euros y estarán marcadas por el equilibrio entre gastos e ingresos. Así lo recoge el anteproyecto de presupuestos que aprobó ayer el Consejo de Gobierno y que "sigue el mecanismo de rigor presupuestario que supone no financiar más la Universidad a base de deuda", según resumió el rector, Daniel Hernández Ruipérez.

El importe del presupuesto de este año representa una reducción real del 0,47 por ciento sobre el de 2010, a pesar de que los gastos de personal disminuyeron un 4 por ciento debido al recorte salarial aprobado por el Gobierno. Este significativo descenso de la partida destinada a plantilla no ha tenido apenas incidencia en las cuentas universitarias, gracias a los ingresos captados a través de los programas competitivos Campus de Excelencia Internacional e Innocampus. El anteproyecto validado ayer persigue "la consolidación de la suficiencia y solvencia financiera de la institución", recalco el vicerrector de Economía, Ricardo López. El res-

La reducción del déficit histórico será compatible con el rejuvenecimiento de plantilla

ponsable de los caudales universitarios también hizo hincapié en que los presupuestos de este año representan "un paso muy importante en la reducción de nuestro endeudamiento", a lo que contribuye "un proceso de amortización más acelerado del previsto". Esta política de rigor y de reducción del déficit histórico se va a hacer "compatible", según aseguró el vicerrector, "con lí-



Reunión del Consejo de Gobierno en la que se aprobó el anteproyecto de Presupuestos para 2011 / FORMIGO

DISTINCIÓN

Luz verde al honoris causa para el expresidente brasileño Lula

El Consejo de Gobierno también dio luz verde al doctorado honoris causa al expresidente de Brasil Luis Inácio Lula da Silva, a falta de ratificación por el Claustro de Doctores. La distinción, cuya ceremonia de entrega aún no tiene fecha, fue impulsada por el

Departamento de Didáctica, Organización y Métodos de la Facultad de Educación y por el de Lengua Española de la Facultad de Filología. El padrino del honoris será el director del Centro de Estudios Brasileños de la Usal, Gonzalo Gómez Dacal. La conce-

sión de esta distinción al exmandatario brasileño obedece, según explicó el rector, a su "actividad política de enorme envergadura y a razones de interés institucional de la Universidad". Ruipérez destacó como mérito fundamental de Lula "su impresionante política educativa", al tiempo que le agradeció "su apoyo al español al ponerlo como materia obligatoria en los estudios básicos".

neas de actuación académica básicas para el equipo rectoral". Entre ellas, López destacó el desarrollo de las políticas de promoción y rejuvenecimiento de la plantilla del personal docente e investigador, la pro-

moción del personal de administración y servicios asociada a la nueva Relación de Puestos de Trabajo y las modificaciones en la Relación de Puestos de Trabajo del personal de administración y servicios funciona-

rio. Junto a esto, el anteproyecto también absorbe los grandes incrementos de los costes energéticos, así como la subida del IVA, que tiene gran incidencia en los servicios que presta la Usal.

OTROS ASUNTOS

● **CALENDARIO:** Las actividades docentes comenzarán el 26 de septiembre para el primer curso de todos los grados, mientras que a partir de segundo las titulaciones tendrán libertad para adelantar su inicio en función de sus necesidades, pudiendo empezar el 5, el 12 o el 16 de septiembre. La finalización del curso está prevista en torno al 22 de junio.

● **NUMERUS CLAUSUS:** Filología Inglesa y Estudios Hispánicos han solicitado por primera vez limitar su oferta para el próximo ejercicio a 150 plazas por curso, tal y como recoge su memoria académica. De esta forma evitarán la situación de este año, en el que tienen 250 matriculados, lo que dificulta la atención a todos los estudiantes.

● **VISITA RECTORAL A MOSCÚ:** Ruipérez expuso al Consejo de Gobierno los frutos de su participación en el encuentro de rectores rusos e iberoamericanos. En la cita, el regidor salmantino presentó a sus homólogos los preparativos del VIII Centenario y el potencial de la Universidad en la enseñanza del español.

● DIEZ PLAZAS DE AYUDANTE:

La Usal también aprobó la propuesta para convocar diez puestos de ayudante correspondiente al plan de nuevas plazas del personal de personal docente e investigador. Podrán concursar a ellas quienes tengan el título de doctor si es reciente.

● REDUCCIÓN DE CARGA

DOCENTE: Los profesores que tengan una importante actividad investigadora y de gestión podrán reducir sus horas destinadas a docencia, gracias al documento complementario al modelo de plantilla aprobado ayer.

● NUEVA SALA DE PRENSA

DIGITAL: La institución pretende potenciar su relación con los medios y mejorar la información a la comunidad universitaria con una sala de prensa digital que apueste por contenidos multimedia.